Entregan reconocimiento "Mérito EXATEC" a Don Leopoldo Mares



Gracias a su trayectoria como empresario y contribución al desarrollo de la comunidad, así como el ser una un ejemplo para las futuras generaciones por su trabajo dentro y fuera del Tec de Monterrey, se hizo entrega del reconocimiento al Mérito EXATEC a Don Leopoldo Enrique Mares.

En la Sala Borrego del campus Chihuahua y acompañado de familiares, amigos y directivos, Don Leopoldo recibió el galardón de manos de Joaquín Lozano Aguirre, director de relaciones con egresados del Tec de Monterrey; Víctor Gutiérrez, vicepresidente de la Región Norte y Rodolfo Julio Castelló, director general del campus Chihuahua.

El empresario chihuahuense expresó su agradecimiento por reconocer su trabajo con tan alta distinción, ya que es el tercero, junto con Don Federico Terrazas y Samuel Kalisch, en recibir el Mérito EXATEC.

Discurso de Don Leopoldo width="1731" loading="lazy">

"Son reconocimientos que motivan a salir adelante, pero estamos hechos para trabajar siempre y hacerlo por los demás y hay que hacerlo siempre, hasta el final", señaló Don Leopoldo.

En su discurso y visiblemente emocionado, expresó la importancia del Tec de Monterrey, en el desarrollo de Chihuahua.

"Me siento muy orgulloso de lo que ahora es el Tec, si no estuviera aquí Chihuahua no sería lo que es ahora, llevo 40 años siendo miembro del consejo del cual sigo aprendiendo, siempre he seguido trabajando con convicción" comentó Don Leopoldo Mares.

Directivos del Tec de Monterey y familia width="1731" loading="lazy">

TRAYECTORIA:

Nació en Chihuahua, Chihuahua, el 30 de enero de 1949. Casado, 4 hijos y 6 nietos.

Egresado en 1971 de la carrera de Ingeniería Mecánica del campus Monterrey, ha sido consejero de varias instituciones bancarias, funcionario de gobierno y miembro de las cámaras empresariales de Chihuahua.

Actualmente es consejero del Grupo Financiero Citi-Banamex, Grupo Futurama y Grupo La Norteñita.

Es miembro fundador, desde 1976, del Consejo del Tec de Monterrey campus Chihuahua, y desde 2006 del Tec Milenio.

Desde 1971 inició su actividad empresarial en Grupo Futurama, su empresa familiar, hasta ser su Director General. En 1998 se integró a la administración del Gobernador Patricio Martínez como Secretario de Desarrollo Económico, desempeñando el cargo los 6 años de la administración.

A partir de 2005, regresó al negocio familiar en el desarrollo de plazas comerciales y nuevos proyectos y hasta la fecha ha desarrollado nuevos negocios en la actividad comercial, inmobiliaria y de servicios.

LEE TAMBIEN:

https://tec.mx/es/noticias/laguna/institucion/premian-don-enrique-sada-con-merito-exatec-2018